

[Text]

large measure of economic circumstances such as high interest rates, inflation and job insecurity.

This has happened on the family farm as well, with many women having to go out to work to supplement the income because the income gained from sale of agricultural produce just is not enough to keep a farm viable.

We recommend the implementation of non-profit child care services wherever possible. While the issue of non-profit versus private day care service is the subject of debate, we hold the view that private child care services are likely to be more expensive because they need to turn an adequate profit. In our view, public funding ought to be limited to non-profit or operations.

In conclusion, I would like to say that *The Report of the Task Force on Child Care*—the Katie Cooke task force—extensively documented the current profile of child care services available in Canada and the shortcomings that exist within the system.

• 0910

Very little was included in the report of the need for rural child care services. None of the 53 recommendations addressed itself to this specific problem. And I feel very sorry for anyone trying to prepare a report on rural child care or trying to do research in this area because there simply is no information available.

We strongly urge that your committee will include in its report proposals for the establishment of rural day care services within the framework of future child care policy in Canada. Toward this end, pilot projects of various possible types of child care services adaptable to rural areas strongly recommends itself as a beginning in meeting this need.

Thank you very much.

The Chairman: Thank you very much, Elaine. As a farm wife and mother for 20 years, I can sympathize with your needs. They do not go unheard by any means.

We have had presentations of a pilot project in Northumberland County in Ontario of just the types of care you spoke of, mobile care, and also emergency care and one where the farm wife could call in the morning and say she needed someone for that particular day and get them. It was done last year and appeared to be very successful.

If you would like a copy of the outcome of that study, I would be glad to see that one is forwarded to you.

Ms Driver: We would appreciate that very much.

I will turn the questioning over to Mr. Belsher.

[Translation]

conjoncture actuelle, caractérisée par des taux d'intérêt élevés, l'inflation et le manque de sécurité d'emploi.

Les familles de cultivateurs n'ont pas échappé à cette situation, de sorte que plusieurs femmes doivent actuellement aller travailler à l'extérieur pour augmenter le revenu provenant de la vente des denrées agricoles, qui ne suffit tout simplement plus.

Nous recommandons dans la mesure du possible des services de garderie à but non lucratif. Nous savons que le débat sur les vertus du système à but lucratif par rapport au système à but non lucratif est loin d'être clos, mais nous pensons que les services de garderie privée risquent d'être plus coûteux. En effet, le rendement de l'investissement doit être adéquat. C'est la raison pour laquelle nous nous prononçons en faveur d'un système à but non lucratif.

En conclusion, nous voulons mentionner le rapport du groupe d'étude sur la garde des enfants, le groupe d'étude Katie Cooke, qui fait le point de la situation actuelle pour ce qui est des services de garderie au Canada et qui montre les failles du système.

Ce rapport est cependant presque muet en ce qui concerne les services de garderie pour les enfants des régions rurales. Aucune de ces 53 recommandations ne tient compte de ce besoin particulier. Je dois dire quand même que je n'envie pas le sort de quiconque est appelé à préparer un rapport sur les besoins des garderies en régions rurales ou effectuer de la recherche sur ce sujet, parce qu'il n'est simplement pas d'information disponible.

Nous recommandons fortement que votre comité inclue dans son rapport des propositions en vue de la création de services de garderie dans les régions rurales dans le cadre de la politique future sur la garde des enfants au Canada. Dans cette optique, des projets pilotes prévoyant divers types de services qui seraient adaptés aux régions rurales s'imposent comme une première étape afin d'atteindre l'objectif que nous visons tous.

Merci beaucoup.

La présidente: Merci beaucoup, Elaine. J'ai moi-même été femme d'agriculteur et mère pendant 20 ans. Donc, je comprends vos besoins. Vos instances ne tombent pas dans l'oreille d'une sourde.

Nous avons justement entendu parler d'un projet pilote dans le comté de Northumberland en Ontario comme ceux que vous préconisez. Il s'agit de services mobiles et de services d'urgence également. Si une femme d'agriculteur a besoin de services un bon matin, elle peut appeler quelque part pour les obtenir. On lui envoie une gardienne pour la journée. Apparemment, le système a été mis sur pied l'année dernière et fonctionne très bien.

Si vous voulez de la documentation sur cette expérience, je puis vous en faire parvenir.

Mme Driver: Je vous en serais très reconnaissante.

Je vais céder la parole à M. Belsher pour les questions.